



José Narro Céspedes

## Piden diputados localizar a marinos que protegían a senador José Narro

RAÚL RAMÍREZ

**D**iputados del PRI en San Lázaro, exigen agilizar la búsqueda de dos marinos que custodiaban al senador José Narro, durante su estancia en Guerrero. La fracción del PRI en la Cámara de Diputados pidió a la Fiscalía Especializada en la Investigación de los Delitos de Desaparición Forzada de Personas, redoblar esfuerzos en la búsqueda y presentación de Óscar Manuel González Andrade y Victoriano Rodríguez Zurita, elementos de la Marina de México.

Fue a través de un comunicado que la bancada priista expresó que en marzo pasado, se dio a conocer que el senador morenista José Narro Céspedes solicitó a la presidenta municipal de Acapulco, Abelina López Rodríguez, "personal armado vestido de civil" para que lo cuidara entre el 3 y el 6 de marzo, durante su asistencia a un evento relacionado con la realización del proceso de revocación de mandato.

*"Los diputados federales del PRI consideramos necesario que el senador José Narro Céspedes, la presidenta municipal de Acapulco, Abelina López Rodríguez, y el capitán Maximiliano Serrano Pérez, recientemente relevado de su cargo como secretario de Seguridad Pública del puerto, esclarezcan los hechos, ya que hay información poco clara y contradictoria",* advirtió la bancada tri-

color.

Por otra parte, señalaron que el legislador de Morena aseguró que los escoltas se habían presentado ante él, pero que en ese mismo instante había prescindido de sus servicios, cosa que luego negó en conferencia de prensa al señalar que nunca había solicitado seguridad.

Sin embargo, agregó, el capitán Serrano informó que había enviado a los dos marinos, a quienes Narro les asignó una camioneta Audi modelo 2018, y que ellos dejaron de reportarse con él a partir del domingo 6 de marzo a las 20:00 horas.

*"Esta situación nos obliga a cuestionar y pedir una explicación de en dónde se encuentran estos elementos de nuestras Fuerzas Armadas, con qué atribuciones se les designó la tarea para custodiar al senador y por qué se hace uso discrecional de los elementos de las fuerzas armadas para funciones distintas a las establecidas por la Constitución, y más aún ante un discurso reiterativo de austeridad por parte del gobierno de Morena. No podemos seguir siendo espectadores de como los representantes de Morena siguen utilizando los recursos y personal del Estado mexicano a su conveniencia para fines particulares y más allá de eso poniendo en riesgo la integridad de elementos de la Armada de quienes hasta hoy día, no se tiene noticias de su paradero",* finaliza el comunicado.